ЗАЯВКА НА ФИНАНСИРОВАНИЕ ГУМАНИТАРНОГО ПРОЕКТА
	1.
	Наименование проекта
	«Создание автогородка как одно из условий формирования навыков безопасного поведения дошкольников и школьников на улице»

	2.
	Наименование

организации
	ГУО «Германовичская средняя школа Шарковщинского района»

	3.
	Физический и юридический адрес организации, телефон, факс  е-mail
	Витебская обл., 
Шарковщинский район, 

ул.Школьная, 12
(802154)69121,
germanowichisch@sharkovshchina.vitebsk-region.gov.by

	4.
	Информация об организации
	ГУО «Германовичская средняя школа Шарковщинского района» функционирует с 1982 года. В учреждении образования обучаются 28 воспитанников детского сада и 94 учащихся.

	5.
	Руководитель организации
	Маркевич Людмила Георгиевна, директор
(802154)69121

	6.
	Менеджер проекта
	Ходанёнок Марина Казимировна, заместитель директора по воспитательной работе, (802154)69121

	7.
	Прежняя помощь,
полученная от других иностранных источников
	-

	8.
	Требуемая сумма
	40000  долларов США

	9.
	Софинансирование
	-

	10.
	Срок проекта
	12 месяцев с начала реализации проекта

	11.
	Цель проекта
	создание автогородка - методической площадки для детей, где будут осуществляться практические занятия по правилам дорожного движения

	12.
	Задачи проекта
	1. 1. Создать развивающую среду с целью приобретения детьми опыта поведения на улицах и проезжей части.

2. 2. Формировать знания детей о правилах дорожного движения.

3. 3. Повышение уровня педагогического мастерства в работе с детьми по обучению правилам дорожного движения.

4. 4. Привлечь родителей к воспитанию у детей навыков правильного поведения на дорогах, обеспечивая консультативную помощь по данному вопросу с целью повышения ответственности за безопасность и жизнь детей.



	13.
	Детальное описание деятельности в рамках проекта в соответствии с поставленными задачами
	1 этап – подготовительный

Предполагает: сбор информации по проблеме, совместно с представителями администрации школы, родительского комитета, совета старшеклассников; чтение предложенной литературы по созданию автогородка, проведение социологического опроса, создание инициативной группы, координирующей проект, старт проекта.

II этап – основной
Предполагает: поиск социальных партнёров; создание творческих групп для реализации отдельных направлений проекта (конструкторы, техники, художники); расчистка и асфальтирование площадки, разлиновка и нанесение разметки; изготовление и закупка стационарного и выносного оборудования: светофоров    (пешеходного и  транспортного), знаков  дорожного движения, обучающих стендов; закупка детского транспорта (педальных машин, велосипедов, самокатов) и  т.д.;  проведение бесед, экскурсий, соревнований между  классами «Кто лучше знает  правила  дорожного движения?»

III этап – заключительный

Предполагает: создание эскиза городка, оформление городка, проведение торжественного мероприятия в связи с открытием автогородка на территории школы.

Целевая группа: воспитанники и обучающиеся школы, их законные представители, педагоги, жители агрогородка, обучающиеся других учреждения образования
Количество участников: 100

Ожидаемые результаты: моделирование фрагментов конкретных ситуаций городской среды и условий пешеходного и транспортного движения   побудит учащихся к обдумыванию ситуаций, заставит почувствовать свою причастность к происходящему и будет способствовать формированию у них основ правильного и безопасного поведения на улице и дорогах, включая моторику движений.


	14.
	Обоснование проекта
	     Школа находится на центральной улице агрогородка. В связи с этим в районе нашей школы очень часто можно наблюдать движение автотранспорта и велосипедистов. Чтобы избежать опасных ситуаций на дорогах, учащиеся должны четко знать правила дорожного движения. И, учитывая, то, что в нашей школе в течение учебного года, проводится акция «Внимание дети!», а также работает кружок «Юные инспектора дорожного движения», мы решили, что автогородок на территории нашей школы – это важно и он будет востребован.



	15.
	Деятельность после окончания проекта
	 В результате реализации проекта должны произойти следующие изменения в образе ученика:

 − у учащихся появится стремление к самореализации и жизненному самоопределению; 

( появится умение применять свои знания по правилам дорожного движения, помогать людям в трудных дорожных ситуациях, умение правильно ориентироваться в опасных ситуациях на дорогах, сознательное следование нормам и правилам дорожного движения, готовность к самосовершенствованию; 

( появится самостоятельность и организованность в опасных ситуациях;

 ( появится умение ставить цели, прогнозировать и планировать свою деятельность;

 − повысится правовая культура участников дорожного движения;

 − повысится мотивация в выборе профессии водителя, сотрудника транспортного предприятия, инспектора ГИБДД.  



	16.
	Бюджет проекта
	40000  долларов США




APPLICATION FOR FINANCING A HUMANITARIAN PROJECT
	1. 
	The name of the project .


	"Creation of a car town as one of the conditions for the formation of skills for safe behavior of preschoolers and schoolchildren on the street"

	2. 
	Name of the organization .


	SEO “Germanovichy school of the Sharkovshchina district”



	3. 
	Physical and legal address of the organization, phone, fax, e-mail.


	Vitebsk region., Sharkovshchina  district, 12,Shkolnaya St. (802154) 69121, 
germanowichisch@sharkovshchina.vitebsk-region.gov.by

	4. 
	.Information about the organization
	SEO “Germanovichy school of the Sharkovshchina district”has been operating since 1982. In the educational institution  28 kindergarten pupils and 94 students are studying.



	5. 
	The head of the organization
	Markevich Lyudmila Georgievna, headmaster,(802154) 69121



	6. 
	The project manager.


	Khodanyonok Marina Kazimirovna, deputy headmaster for educational work, (802154) 69121



	7. 
	Previous help received from other foreign sources .


	No

	8. 
	Amount required .


	$ 40,000



	9. 
	 Co-financing
	No

	10. 
	Project duration.
	12 months since the beginning of the project

	11. 
	The purpose of the project.  
	The creation of a car town as a methodological platform for children, where according to the rules of the road practical exercises will be carried out .



	12. 
	The objectives of the project .
	1.to  create a developing  environment with the aim of gaining experience of street and roadway behavior by the children.

2.  To form children's knowledge of the rules of the road.

3. to improve the level of pedagogical skill in working with children on learning the rules of the road.

4. to involve parents in the education of children of the right road behavior, providing advice on this issue in order to increase responsibility for the safety and life of children.



	13. 
	A detailed description of the activities within the project in accordance with the objectives


	Stage 1.- preparatory

This stage assumes collecting information on the problem, together with representatives of the school administration, the parent committee, the council of high school students; reading the proposed literature on creating a car town, conducting a sociological survey, creating an initiative group coordinating the project  and the start of the project.

Stage 2 - the main

This stage assumes the search for social partners; creation of creative groups for the implementation of certain areas of the project (designers, technicians, artists); clearing and asphalting of the site, lining and marking; manufacture and purchase of stationary and remote equipment: traffic lights (pedestrian and transport), traffic signs, training stands; purchase of children's vehicles (pedal cars, bicycles, scooters), etc .; conducting conversations, excursions, competitions between classes "Who knows the rules of the road better?"

Stage 3 - final

This stage assumes the creation of a sketch of the car town, the design of the car town, a special event in connection with the opening of the car town on the school grounds.

To the target group belong  students of  the school, their legal representatives, teachers, residents of the agro-town, students of other educational institutions.

Number of participants: 100

Expected results: modeling fragments of specific situations of the urban environment and the conditions of pedestrian and transport traffic will encourage students to think about situations, make them feel involved in what is happening and will help them form the basis for correct and safe behavior on the street and roads, including motor skills.



	14. 
	Justification of the project.
	The school is located on the main street of the agro-town. In this regard, in the area of ​​our school it is often possible to observe the movement of vehicles and cyclists. To avoid dangerous situations on the road students must clearly understand the rules of the road.  Taking into account the fact that during our school year the action “Attention children!” is carried out, as well as the existence of the “Young traffic inspectors” club, we decided that the car town on the territory of our school is important and it will be in demand .



	15. 
	Activities after the end of the project.
	As a result of the project, the following changes in the student's image should occur:

 - students will have a desire for self-realization and life self-determination;

- the ability to apply their knowledge according to the rules of the road, help people in difficult traffic situations, the ability to navigate in dangerous situations on the roads in the right way, conscious adherence to the norms and rules of the road, readiness for self-improvement;

- independence and organization will appear in dangerous situations;

 - the ability to set goals, predict and plan your activities;

 -  legal culture of road users will increase;

 - motivation in choosing of the profession of a driver, an employee of a transport company, a traffic police inspector will increase.



	16. 
	The  budget of the project.
	$ 40,000




